



Concluye en Amealco UAQ en tu comunidad

Noticias

Se celebró el programa "La UAQ en tu comunidad", en Santiago Mexquititlán, en el municipio de Amealco de Bonfil; donde se llevaron a cabo eventos culturales con el apoyo del gobierno municipal y de la delegación de dicha comunidad.

Yunuén Martínez Puente, coordinadora de Difusión Cultural del Campus Amealco, señaló que -a diferencia de otras ocasiones- en esta edición el programa buscó cambiar la sede, de tal modo que se efectuó de manera simultánea en dos espacios: en San Ildefonso Tultepec y en Santiago Mexquititlán.

En la 2da Feria del Maíz y la Milpa Tradicional -con sede en San Ildefonso- participaron los pobladores de dicho lugar para el intercambio de semillas criollas, además disfrutaron de la exposición y venta de sus pro-

ductos.

"La UAQ en tu comunidad", en su edición de clausura del ciclo escolar 2015-1, se desarrolló en un ambiente familiar, en el que se presentó el grupo de Reggae "La otra voz" y el de cumbia texana del Centro Cultural Amealco "La Ruleta".

El coordinador del Centro Cultural, C. Alonso Alcántar Morales, agradeció la invitación de la UAQ a este tipo de eventos, ya que, dijo, "son una forma de esparcimiento y recreación, tanto para el público como para los jóvenes que participan en él".

Al final de esta jornada, la Mtra. Martínez Puente entregó una constancia de participación a los grupos que amenizaron el evento; además, agradeció al público por su asistencia y al delegado de esta comunidad por el apoyo incondicional y las facilidades que se le otorgaron para la realización de este proyecto.



Concluye plazo para Prepa en Línea-SEP

Propedéutico arranca el 1 de junio

Notimex

México.- Este domingo 24 de mayo concluye el plazo para el registro de aspirantes a ingresar al Servicio Nacional de Bachillerato en Línea (Prepa en Línea-Sep), una modalidad flexible, gratuita, con tutores en red y que funciona todo el año.

Para iniciar este proceso, los aspirantes deben registrarse en el portal de Internet www.prepaenlinea.sep.gob.mx con los siguientes datos: nombre, apellido, Curp, un correo electrónico principal y uno alternativo, domicilio, teléfono, fecha y

lugar de nacimiento, antecedentes escolares y datos de la escuela secundaria y del certificado respectivo.

En esta modalidad virtual de Prepa en Línea los estudiantes pueden obtener su certificado de bachillerato en un periodo estimado de 2 años 4 meses.

Los estudiantes inscritos tendrán el apoyo en línea de facilitadores y tutores certificados y podrán acceder a una biblioteca escolar disponible en internet con materiales susceptibles de descarga para su estudio fuera de línea.

Como parte del proceso de inscripción los aspirantes

registrados tienen que participar en un propedéutico, el cual será impartido en línea del 1º al 28 de junio, con el propósito de que cuenten con los conocimientos y habilidades para el manejo de los recursos digitales de la plataforma de aprendizaje.

Los aspirantes deberán disponer, preferentemente, de equipo de cómputo o dispositivo móvil y acceso a internet, o bien, tener la posibilidad de acceder a espacios con internet o puntos de conectividad en bibliotecas, escuelas, espacios públicos, instituciones, entre otros.

Para conocer más detalles puede consultar la siguiente dirección electrónica <http://www.prepaenlinea.sep.gob.mx/>



APLICARÁ EVALUACIÓN EN JUNIO

SEP rastreará aulas que toleran *bullying*

POR LILIAN HERNÁNDEZ

lillian.hernandez@gtmm.com.mx

Por primera vez, las escuelas de educación básica serán sometidas a una evaluación para detectar si fomentan una convivencia sana entre los alumnos o permiten el *bullying*, con el fin de que corrijan las deficiencias que tienen para la generación de un ambiente sano que impacta en el aprendizaje de los niños.

Con esa evaluación, la Secretaría de Educación Pública (SEP) y el Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación (INEE) podrán la lupa en el clima escolar de las primarias y secundarias, con el objetivo de que los planteles tomen medidas para generar un ambiente propicio, con el fin de que los niños asistan con entusiasmo y tengan ganas de estudiar.

Esa prueba se aplicará por primera vez en junio de este año como parte del Plan Nacional para las Evaluaciones de los Aprendizajes (Planea) que, a su vez, sustituye a la prueba ENLACE.

El consejero de la Junta de Gobierno del INEE Eduardo Backhoff Escudero explicó que “el foco de atención es la escuela”, aunque evaluarán a los niños en lo individual, la prueba está dirigida a las escuelas para que éstas tengan información suficiente que les permita hacer cambios que les corresponde, con el fin de mejorar los aprendizajes de sus estudiantes.

“El objetivo no es identificar a niño por niño si tiene un problema en particular, de que si es introvertido, problemático o acosador, la idea es saber en cada una de las escuelas cuáles son las condiciones de convivencia que favorecen el aprendizaje”, detalló.

Con esos instrumentos de evaluación podrán saber si la mayoría de los estudiantes tienen un problema de convivencia escolar y con ello decirles a las escuelas que no ayudan a que se fomente un ambiente y un clima escolar favorable para el aprendizaje, “entonces la escuela tendrá la información para hacer un programa que corrija eso”

Explicó que con diferentes instrumentos de evaluación, como cuestionarios, pruebas de tipo psicológico y otros elementos podrán evaluar las habilidades socioafectivas de los alumnos, y con base en ello sabrán si las escuelas están fallando en ofrecer un ambiente sano a los niños y adolescentes.

“Vamos a evaluar lo que se denomina competencias para la convivencia escolar. Entonces un niño que sabe comunicarse, que sabe hacer amigos, que sabe contribuir a un ambiente escolar adecuado, que sabe trabajar en grupo, que no hace *bullying*, que lo aprecian los demás, tiene esas habilidades que son esenciales para poder aprender y tener éxito, porque puede ser muy inteligente, pero sin esas habilidades va a fracasar en la escolaridad”, señaló.



Periódico: AM

Página(s): 3A

Fecha: 24/mayo/2015

“

El objetivo no es identificar a niño por niño si tiene un problema en particular, la idea es saber en cada una de las escuelas cuáles son las condiciones de convivencia que favorecen el aprendizaje.

Los instrumentos que usarán para medir esa convivencia, dijo, serán un indicador para decir que la escuela no está haciendo lo suficiente para crear un buen clima escolar y con esos resultados “van a poder tomar medidas desde el primero hasta el sexto grado para hacer un ambiente sano y que antes no se evaluaba y que es importante

“Un niño que sabe comunicarse, que lo aprecian los demás, tiene esas habilidades que son esenciales para poder aprender y tener éxito.”

**EDUARDO
BACKHOFF**

CONSEJERO DE LA JUNTA
DE GOBIERNO DEL INEE

para mejorar su aprendizaje, porque ello impacta en su aprovechamiento”.

Señaló que para ello utilizarán diversos instrumentos de medición, como cuestionarios, escalas y pruebas de tipo psicológico que permiten tener una idea de qué tantas competencias tienen los estudiantes para lograr el éxito escolar correspondiente.



Periódico: AM

Página(s): 3A

Fecha: 24/mayo/2015

MEDIDOR EN BACHILLERATO

■ En el bachillerato, la evaluación a los planteles pondrá énfasis en detectar el fenómeno del *bullying*, ya que en ese nivel académico es un problema más agudo y es urgente corregirlo.

■ Eduardo Backhoff, consejero del INEE, señaló que en ese nivel académico el *bullying*

es un tema que ha destacado como uno de los problemas importantes de atención y "por eso pondremos especial atención en ello, con el objetivo de que la escuela tome acciones que erradiquen esas conductas nocivas para el buen aprendizaje de los estudiantes.

■ "Vamos a examinar qué

tan fuerte es ese problema en cada escuela y que lo atiendan", añadió.

■ Concluyó que la escuela tiene que saber que el ambiente que se genera dentro de ella es o no propicio para el aprendizaje y el *bullying* es un factor que perjudica el aprovechamiento académico y por eso se evaluará

el ambiente escolar.

■ El consejero del INEE Eduardo Backhoff destacó que con esa evaluación la escuela puede saber qué tipo de alumnos está sacando para que desde el primer grado escolar pueda hacer lo suficiente para mejorar aquellos aspectos en los que salieron deficientes.



SEP RETO CONTRA EL BULLYING

Evaluarán entorno escolar

POR LILIAN HERNÁNDEZ

El ambiente educativo de las escuelas de nivel básico será evaluado por primera vez en México.

La Secretaría de Educación Pública (SEP) y el Instituto Nacional para la Evaluación de la Educación (INEE) buscarán detectar si los colegios fomentan una convivencia sana entre los alumnos o permiten el

bullying.

Con la evaluación, las autoridades podrán corregir las deficiencias para generar un entorno sano que impacte positivamente en el aprendizaje de los niños.

La prueba se realizará en junio próximo, como parte del Plan Nacional para las Evaluaciones de los Aprendizajes (Planea), que sustituirá a la prueba ENLACE.

Aunque evaluarán a los

niños en lo individual, la prueba está dirigida a las escuelas para que éstas tengan información suficiente que les permita hacer los cambios que les corresponde, a fin de mejorar la enseñanza, explicó Eduardo Backhoff Escudero, consejero de la Junta de Gobierno del INEE.

En bachillerato, la evaluación se centrará en detectar el acoso escolar por ser un problema urgente.